

Réflexion sur cette élection

Chère communauté des écoles publiques de la Ville de New York,

En tant que représentants d'un système scolaire public, je suis convaincue que nous avons un ensemble de responsabilités fondamentales envers nos élèves et nos familles. Avant toute chose, nous devons garantir la sécurité des élèves. Nous devons également les préparer à devenir les leaders de la prochaine génération. Pour toutes ces raisons, une élection présidentielle représente un événement particulièrement important au sein de nos communautés scolaires.

Comme je l'ai souligné dans la newsletter PS+You de la semaine dernière, notre équipe pour la promotion de l'éducation civique a accompli un travail formidable pour impliquer nos élèves dans la vie civique tout au long de cette élection. Nous inculquons à nos enfants une appréciation et une compréhension poussées de la démocratie.

Alors que nous nous préparons pour la transition présidentielle en janvier, nos enfants peuvent se demander ce que les résultats des élections signifient pour eux. Tout d'abord, je tiens à les rassurer que nous demeurons fidèles à notre engagement visant maintenir des environnements sûrs et favorables pour nos élèves, notre personnel et nos familles. Il s'agit de notre priorité absolue et de notre première responsabilité en tant que système scolaire.

De plus, je vous encourage tous — éducateurs, responsables scolaires, familles et membres de la communauté — à discuter de cette élection avec nos élèves et, ce faisant, à donner l'exemple d'un discours civil réfléchi. Nous devons encourager nos élèves à poser des questions, à s'informer et à exprimer leurs points de vue avec respect. Veuillez aller sur schools.nyc.gov/currentevents pour obtenir les ressources qui seront utiles pour créer un espace de discussion.

Enfin, en tant que membres de la communauté, nous continuerons à prendre soin de nos élèves et les uns des autres. Chaque école dispose d'un soutien en matière de santé mentale sur place (schools.nyc.gov/mentalhealth) et si vous avez vous-même besoin d'aide, vous pouvez appeler ou envoyer un SMS au 988. Si vous avez des inquiétudes concernant la sécurité physique ou émotionnelle des élèves, veuillez contacter le directeur/la directrice d'école de votre enfant ou le superintendent/la superintendente de votre district.

Alors que nous envisageons l'avenir de notre pays et de notre démocratie, je tiens à vous remercier de faire partie de la communauté des écoles publiques de la Ville de New York. L'éducation publique est un pilier de notre société et nous travaillons chaque jour pour préparer la prochaine génération de leaders. Merci de guider, d'encourager et de soutenir tous nos enfants et de défendre les valeurs de la Ville de New York chaque jour.

En partenariat,



Melissa Aviles-Ramos, chancelière